

ABSTRAK

Hasbi Ash Siddiq H (2007/88908) : Dampak Konversi Minyak Tanah Ke Gas LPG Terhadap Pengeluaran Konsumsi Rumah Tangga Di Kecamatan Nanggalo Kota Padang. Skripsi. Program Studi Ekonomi Pembangunan FE UNP. Dibawah Bimbingan Bapak Drs. Akhirmen, M.Si dan Ibu Novya Zulva Riani, SE, M.Si

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis (1) pengaruh pendapatan rumah tangga terhadap pengeluaran konsumsi rumah tangga setelah adanya konversi di kecamatan Nanggalo di kota Padang (2) Pengaruh biaya konsumsi Minyak Tanah terhadap pengeluaran konsumsi rumah tangga setelah adanya konversi di kecamatan Nanggalo di kota Padang (3) Pengaruh biaya konsumsi Minyak Tanah terhadap pengeluaran konsumsi rumah tangga setelah adanya konversi di kecamatan Nanggalo di kota Padang (4) Pengaruh pendapatan rumah tangga, biaya konsumsi Gas LPG, biaya konsumsi Minyak Tanah setelah adanya konversi secara bersama-sama terhadap pengeluaran konsumsi rumah tangga di kecamatan Nanggalo di kota Padang.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dan asosiatif yaitu penelitian yang mendeskripsikan variabel penelitian dan menemukan ada tidaknya pengaruh antara variabel bebas dengan variabel terikat. Jenis data ini adalah data primer, teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan kuisioner dan menyebarkan angket serta dengan dokumentasi.. analisis data yang digunakan adalah deskriptif dan asosiatif dan dengan menggunakan analisis induktif, yaitunya: uji prasyarat analisis (uji asumsi klasik: uji normalitas data, uji multikolinearitas, uji t dan uji F), kemudian untuk mengetahui pengaruh variabel X terhadap variabel Y dilakukan analisis regresi linear berganda dengan model ols).

Hasil penelitian ini adalah: (1) terdapat pengaruh yang signifikan positif antara pendapatan rumah tangga terhadap pengeluaran konsumsi rumah tangga di kecamatan Nanggalo, (2) terdapat pengaruh yang signifikan positif antara biaya Konsumsi gas lpg terhadap pengeluaran konsumsi rumah tangga di kecamatan nanggalo, , (3) terdapat pengaruh yang signifikan positif antara biaya konsumsi minyak tanah terhadap pengeluaran konsumsi rumah tangga di kecamatan Nanggalo, (4) terdapat pengaruh signifikan positif secara bersama-sama antara pendapatan rumah tangga, biaya konsumsi gas lpg dan biaya konsumsi minyak tanah terhadap pengeluaran konsumsi rumah tangga di kecamatan Nanggalo.

Sehubungan dengan hasil penelitian yang ditemukan, maka disarankan kepada masyarakat di kecamatan Nanggalo, Padang untuk bisa mengelola keuangannya dalam hal belanja dan mengkonsumsi suatu barang, agar perekonomian tetap sehat..

Untuk bisa mengalokasikan dananya untuk kebutuhan konsumsi gas lpg lebih hemat dan efisien, untuk bisa mengalokasikan dananya untuk kebutuhan konsumsi gas lpg lebih hemat dan efisien.